



高須賀 裕斗さん(南方西)

Hiroto Takasuka

「努力は自信に」

愛媛県高等学校弓道選抜大会 男子団体1位
全国高等学校弓道選抜大会 男子団体5位

キラリ東温この人なう No.104

地域で輝く人にインタビュー

愛媛県立松山南高等学校に通う高須賀裕斗選手(17)は愛媛県高等学校弓道選抜大会で男子団体1位、続く全国高等学校弓道選抜大会では5位入賞を果たした。2番を務めた高須賀選手は「人生で初めて優勝を経験し、努力することが自信につながった」と話す。

松山南高等学校の弓道部の部員は多いときで40人を超えた。試合に出られるのは一握りのメンバーのみ。「周りには上手い人だらけ。自分が勝つためには人よりも多く練習するしかなかった」。心に決めた高須賀選手は、毎朝の練習に欠かさず参加し、練習のために友達との遊びを断ることもあった。勝つために練習では何度外しても諦め続けた。「小さな目標を決め、続けることで大きな目標を達成できた。練習で打ち損じたときの恥ずかしさよりも勝つことが自分の中で大事だった」

先日行われた四国高等学校総合体育大会で男子団体2位という結果で高校弓道に一区切りをつけた。「弓道で学んだ努力は自分の自信につながることをこれからも大事にしたい」

編集後記

特集を初めて担当しました。誰に何を伝えたいか、どんな取材をするか。課題は山積ですが、日々努めます。子どもスポーツを支える東温市の未来は明るいです。(相澤)

物を買うとき、安価な物に目を奪われがちですが、製作過程を知って選ぶことの大切さをSAKURA %offの取材で教えてもらいました。(和田)

社交ダンスを初めて見ました。教室に来ていた方、全員の背筋がピンとして若々しく、音楽に合わせて楽しく社交ダンスを踊っていて、素敵なお味だと思いました。(戒能)

目次 Contents

02 特集 地域で支える 子どもスポーツ
/06 スイッチとうおん/12 スイッチ
とうおん特別版 SAKURA select/14
子育てガイド/16 ふれあい広場/20
情報BOX/26 暮らしと健康のカレン
ダー/28 キラリ東温この人なう